

Un máster incrementa la inserción laboral (y el sueldo) - La Vanguardia - 17/06/2021



Ventajas de completar los estudios con un máster

- 1 Amplía conocimientos y permite especializarse en un ámbito concreto o materia
- 2 Mejora las competencias laborales y permite adquirir unos conocimientos más prácticos
- 3 Imprescindible para realizar una tesis e iniciar el doctorado
- 4 Permite acceder a prácticas profesionales y a la bolsa de trabajo del centro donde se cursa el máster
- 5 Facilita hacer *networking* y crear una red de contactos de personas con unos mismos intereses

Un máster incrementa la inserción laboral (y el sueldo)

Nueve de cada diez personas que han cursado un máster trabajan; Enfermería y Salud es el ámbito que tiene una tasa más elevada de inserción laboral

JULIA MARTÍNEZ

Está demostrado que estudiar un máster es crucial para encarar con éxito la aventura del mundo profesional. Nueve de cada diez personas que han cursado un máster trabajan, siendo Enfermería y Salud el ámbito que tiene una tasa más elevada de inserción laboral (95%), mientras que Filosofía e Historia la más baja (83%), según los resultados del último estudio *Inserción laboral de los titulados universitarios*,

realizado por la Agència per a la Qualitat del Sistema Universitari de Catalunya (AQU Catalunya).

“Está demostrado que las personas con mayor formación tienen más probabilidades de encontrar trabajo, y en el ámbito en que han estudiado”, señala Martí Casadesús, director de AQU Catalunya. Por ello, Casadesús subraya que la situación económica generada por la pandemia de la Covid afectará menos a aquellas personas con mayor formación. La encuesta de la AQU indica que el 58% de las personas que ha cursado un máster y trabaja a tiempo completo tiene un sueldo bruto superior a los 2.000 euros mensuales.

SECTORES CON MÁS DEMANDA

Hay cuatro ámbitos donde la demanda de másters ha aumentado notablemente. El de las profesiones digitales, donde el cambio de tendencias de los consumidores y la crisis sanitaria han obligado a las marcas a llegar al cliente por otros canales. También ha aumentado la demanda de programas de ingeniería, relacionados con internet y con la gestión de la información, como *big data*, *data science*, ciberseguridad, desarrollo *software* y aplicaciones web, entre otros.

AUMENTA LA DEMANDA DE MÁSTERS VINCULADOS A PROFESIONES DIGITALES, INGENIERÍA Y GESTIÓN DE LA INFORMACIÓN

Un tercer ámbito es el de la gestión de proyectos y métodos ágiles para aplicar nuevas metodologías más flexibles en todos los sectores de actividad: farma, alimentación, ingeniería, arquitectura o marketing. Y el cuarto ámbito es de la aplicación de la tecnología en diferentes sectores o áreas funcionales como SAP o BIM, por ejemplo.

¿Máster oficial o propio?

En la mayoría de países, especialmente los anglosajones, las universidades ofrecen títulos propios, en el sentido de que son las propias universidades las que diseñan las titulaciones y las avalan con su prestigio. En España hay títulos oficiales y títulos propios. Los títulos oficiales (grado, máster, doctorado) cuentan con el aval de la universidad que los otorga y con el reconocimiento del Estado. Estos estudios son sometidos a un completo proceso de evaluación que garantiza su calidad y que permite su inclusión en el Registro de Universidades, Centros y Títulos (RUCT). Los títulos propios son avalados por el prestigio de la universidad (o el centro formativo) que los otorga. Como apuntan desde la Universitat Autò-

noma de Barcelona, los títulos oficiales son requisito imprescindible para trabajar en la función pública, pero, en general, las empresas no tienen en cuenta si el título es oficial o propio a la hora de contratar un profesional, sino el prestigio del programa y el hecho de que aporte al estudiante los conocimientos y las habilidades que exige el perfil que estén buscando. El prestigio de un máster depende en gran medida de la labor que haya hecho este programa en su sector y, sobre todo, de si lo recomiendan los antiguos alumnos o docentes que la imparten. Es importante valorar si incorpora profesores de referencia, qué dicen los estudiantes de ediciones anteriores, y cuál es el grado de conocimiento y reconocimiento del programa en el sector.